

## ***Neuzugänge bei der SG Lahnfels***

In der Winterpause hat sich die SG Lahnfels mit zwei Perspektivspielern verstärkt. Mit Tim Metz hat ein weiterer ehemaliger Spieler der SG Lahnfels den Weg zurück in die Heimat gefunden. Tim hat beim VfB Wetter eine erstklassige sportliche Weiterbildung erfahren und über mehrere Jahre im Gruppenligabereich der Jugend, entsprechend Erfahrung sammeln können. Maik Müller, Enkel des ehemals sehr erfolgreichen Lahnfelser Spielers Manfred Müller aus Amönau, kommt ebenfalls vom VfB Wetter. Beide Spieler sind talentiert, jung und hungrig, die idealen Kandidaten das „Prenzer“ Team entsprechend zu verstärken. In Zeiten wo die Auswahl an talentierten Jugendspielern immer kleiner wird, sind die sportlich verantwortlichen der SG sehr froh darüber, diese Verpflichtungen zeitnah unter Dach und Fach gebracht zu haben. Leider haben Maximilian Gimbel (SV Bauerbach II), Nils Weide (TSV Caldern) und Janis Radtke (TSV Elnhausen) den Verein in der Winterpause verlassen.



Tim Metz



Maik Müller